
Raffaele: “Col Potenza tante soddisfazioni. Arcidiacono? L’elemento giusto per
noi”

Descrizione

Il tecnico Peppe Raffaele ha parlato a GoalSicilia.it dell’ultimo esaltante campionato alla guida dei
lucani e del futuro della squadra, a cui si è legato fino al 2021: “E’ stata un’annata ricca di 
soddisfazioni. Sono arrivato a Potenza ad ottobre e la squadra nelle prime quattro giornate aveva 
raccolto due punti. Nel girone di ritorno abbiamo fatto 13 risultati utili consecutivi e abbiamo perso una 
sola partita, inclusi i playoff. Ad un certo punto c’era anche la speranza di andare avanti, superando 
il Catania. L’acquisto di Arcidiacono? Un giocatore che ha sempre fatto la C, tranne la parentesi di 
quest’anno a Messina dove è stato un trascinatore in una situazione difficile. Abbiamo pensato sia 
l’elemento giusto per il nostro contesto”.
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